



Association pour le Développement des Transports en Commun,  
voies cyclables et piétonnes dans la région grenobloise

## Service de substitution Grenoble-Valence 12 Décembre 2012

### Prenez le car pour Moirans puis le train

Depuis ce dimanche 9 décembre 2012, plus aucun train ne circule entre Moirans et Valence. Les services sont assurés par des autocars, soit en relation directe avec la gare de Grenoble, soit en correspondance avec les TER à la gare de Moirans.

Nous comprenons que la situation soit difficile à vivre pour les usagers de cette ligne. Au vu des difficultés de circulation à l'entrée de Grenoble, aggravées par les intempéries ou les chassés croisés des vacances d'hiver, il est vivement préconisé de prendre les cars de substitution plutôt que son véhicule personnel, pour venir prendre le train à Moirans. Avec les circonstances exceptionnelles dues à la neige de ce lundi, les choses ne se sont pas passées comme prévues. Ceux qui ont prudemment misé sur la solution avec correspondance à Moirans pour un parcours de 1h20 sont arrivés à l'heure (seul le train arrivant à 8h25 avait 10 minutes de retard).

Un bon point : à notre connaissance, aucun passager n'a été laissé à quai. Grâce aux comptages et aux remontées d'informations de nos adhérents, la capacité du dispositif prévu a été suffisamment large pour absorber tous les flux de voyageurs.

L'ADTC ([www.adtc-grenoble.org](http://www.adtc-grenoble.org)) suit avec la plus grande vigilance la bonne tenue de cette substitution et se tient à la disposition des usagers.

Contact Presse :  
Nathalie TEPPE

ADTC  
5 place Bir Hakeim  
38000 Grenoble  
tel : 04 76 63 80 55  
[contact@adtc-grenoble.org](mailto:contact@adtc-grenoble.org)  
[www.adtc-grenoble.org](http://www.adtc-grenoble.org)  
[www.facebook.com/adtc.grenoble](http://www.facebook.com/adtc.grenoble)